

Blinde Gazelle

Männerrollen



Comte de Cauchemar, Gastgeber

Der Graf ist eine Legende als Gastgeber von exzessiven Orgien. Dafür schätzen und lieben ihn alle deine Gäste.

Alles weitere steht in der Rollenbeschreibung des Grafen. Nicht jeder Spieler braucht alles über den Comte de Cauchemar zu wissen.

Fridolin Nachtigall, Schweizer Bankier

Bankier ist natürlich ein Euphemismus für Investmentbanker, Nachtigall ist steinreich und hochseriös.

Die Soireen des Comte de Cauchemar sind immer Höhepunkte für ihn, und er kommt, wann immer es ihm möglich ist (zur Soiree).

Den Comte kennt Fridolin Nachtigall schon lange, als Kunde seines Bankhauses. Für die exzessiven Orgien sieht er dem Graf gerne die lasche Zahlungsmoral nach.

Alles weitere steht in der individuellen Rollenbeschreibung von Fridolin Nachtigall.

Dr. Victor Siedler, Physiker und Raketenwissenschaftler

Dr. Siedler hat schon auf der ganzen Welt gearbeitet. Er lässt sich gerne herumreichen, Hauptsache, kein Geheimdienst tritt ihn nachhaltig auf die Füße.

Der Comte seinerseits ist jedes Mal stolz, wenn ihn Dr. Victor Siedler mit der Ehre seines Besuches bedenkt.

Alles weitere steht in der individuellen Rollenbeschreibung von Dr. Victor Siedler.

William Gibiser, Ölmagnat aus Texas

William Gibiser ist ein großer Name im Ölgeschäft in Arizona.

Früher hat er noch selbst mit der Spitzhacke nach Öl gesucht, und aus derben Brettern deine ersten Bohrtürme gezimmert. In der Wüste, zwischen Klapperschlangen und rollenden Büschen.

Es hat sich ausgezahlt. Heute sitzt du hinter einem fetten Schreibtisch in Phoenix.

Wenn er nach Good Old Europe kommt, ist ein Besuch bei seinem alten Freund, dem Grafen von Cauchemar, ein Pflichtprogramm. Nach Good Old Europe kommt er recht häufig, schließlich stammen seine Vorfahren aus Wien.

Alles weitere steht in der individuellen Rollenbeschreibung von William Gibiser.



Der unbekannte Gast ohne Einladung

Der unbekannte Gast ohne Einladung ist unbekannt. Dir, und allen Spielerinnen und Spielern. Nur die Impresaria, die ihn zum Spieleabend eingeladen hat, kennt ihn. Und das muss vorerst auch so bleiben.

Auch der Unbekannte ohne Einladung bekommt seine individuelle Rollenbeschreibung.

